



杉本議員

問

川根本町における茶の位置づけと茶業振興について

お茶は農家経済の柱であることは言うまでもありませんが、私は、お茶がある事で定住があり、集落機能の維持があり、地域経済に及ぼす影響も計り知れないものが茶に所以しているものと日頃から考えております。また、観光客からも、茶園は管理された景観美観を保っているように見られていると思います。一点目の質問ですが、川根本町の初代町長がお茶にどのような思いや理念を持つておられるのかをお聞きしたいと思います。一点目の質問ですが、

茶の振興は、新町建設計画として維持継続できる



産直でがんばる

質問 お茶は農家経済の柱である事は言うまでもありませんが、私は、お茶がある事で定住があり、集落機能の維持があり、地域経済に及ぼす影

響も計り知れないものが茶に所以しているものと日頃から考えており、地域文化そのものが茶に所以しているものと日頃から考えております。また、観光客から

茶の生育や生産性の低下を及ぼしています。数メートル幅の樹木の伐採で採光が図られ、茶の生育と生産性は格段に向上升るよう取り組むことの施策としての取り組みの意向をお聞きします。

町長 杉本議員のお茶の振興策、あるいは全品対策、そして茶園の周辺の問題と御指摘いただきましたので、順を追つて説明を申し上げます。町長

町長 茶園対策というだけでは公的な資金が活用できることかという点は、色々な課題があろうかと思いますが、地域住民の暮らしを守るという上で住民の方々の協力、あるいは地主の方の協力があるれば、そういう仕組みがで



品評会風景

よう、担い手の育成、優良農地の確保、農業近代化や土地基盤の整備、そして安心安全の川根茶が国内外の消費者に知られ、国内外の消費者から求められるよう努力しなければならないと考えております。「新町建設計画」の中で、「川根茶ブランドの維持強化」として主要事業に位置づけられております。今年「第60回全国お茶まつり」が

質問 日陰問題の解決により、ある農家によりますと、2割から3割の収量がアップできたという実例も伺っているわけですが、すぐに新たな施策が難しいという事であれば、実態調査なり実態の把握をしていただこう努力を切に願うところです。

町長 茶園対策というだけでは公的な資金が活用できることかという点は、色々な課題があろうかと思いますが、地域住民の暮らしを守るという上で住民の方々の協力、あるいは地主の方の協力があるれば、そういう仕組みがで



茶園に迫る林

答

川根茶ブランドの維持強化に努める